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Club Deportivo Alianza y Quintero Unido 
ya cuentan con sus sedes sociales

La actividad, presidida por el alcalde Mauricio Carrasco Pardo junto a los concejales Rolando Silva Fuentes y 
Tamara Tello Gallo, contó con la presencia del SEREMI de Deportes Leandro Torres Vega, además de dirigentes 
y jugadores de los clubes anfitriones. 
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SEGURIDAD EDUCACIÓN

A contar del 11 de octubre comenzó a 
funcionar la Oficina de la Dirección de 
Seguridad Pública del municipio, que 
cuenta con vehículos y personal para 
atender exclusivamente a Loncura y las 
comunidades rurales. P4 P6 P7

CONCEJO 

La Comisión de Régimen Interno del 
Concejo Municipal, aprobó el miérco-
les 7 de diciembre, las modificaciones 
al reglamento interno que autoriza en 
adelante, la transmisión de las sesiones  
vía internet.

Estudiantes del Liceo Politécnico inves-
tigan el cultivo del Piure, lo que permiti-
rá implementar y transferir tecnologías 
a agrupaciones de pescadores artesa-
nales de la comuna.



SENDA Previene cerró el 
año en el Colegio Artístico 

Costa Mauco 

 MIRADOR COMUNAL

Con un show artístico circense, el Programa 
SENDA PREVIENE de Quintero, realizó 

el día lunes 5 de diciembre el cierre anual de 
su programa.

En esta ocasión, los beneficiados con este 
espectáculo, fueron los niños y niñas del 
Colegio Artístico Costa Mauco, quienes 
pudieron acceder a este beneficio por ser el 
colegio que más participa en la Prevención 
del consumo de Drogas y Alcohol de nuestra 
comuna.
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EDITORIAL

Estimado vecino, ad portas del término 
del año 2022, presentamos a usted el 

último resumen de noticias municipales 
y locales, contenidas en nuestro periódico 
Mirador Comunal, edición del mes de di-
ciembre.

En esta oportunidad, quisimos destacar el 
gran logro que ha significado para el mu-
nicipio, la entrega de dos nuevas sedes so-
ciales a la comunidad, cumpliendo así el 
sueño de años, tanto de dirigentes como 
de deportistas que hoy cuentan con su 
casa propia para el desarrollo de sus acti-
vidades, enhorabuena amigas y amigos del 
Club Deportivo Alianza y Quintero Uni-
do.

Como ya lo hemos venido señalando, 
cuando se trata de seguridad pública, éste 
alcalde en conjunto con el Concejo Muni-
cipal continuaremos avanzando en la bús-
queda de soluciones a los diferentes pro-
blemas derivados de las incivilidades y la 
delincuencia en la comuna, motivo por el 
cual ya firmamos un convenio de colabo-
ración con Carabineros de Chile que nos 
permitirá desarrollar nuevas acciones para 
la protección de nuestros vecinos; en este 
sentido también quiero destacar la insta-
lación de una Oficina de Seguridad Públi-
ca en Loncura, que busca reforzar nuestra 
presencia en este sector y las comunidades 
rurales.

En otro orden de noticias, me complace 
informar que nuestros estudiantes del Li-
ceo Politécnico, están desarrollando un 
novedoso proyecto de cultivo del “Piure”, 
esta iniciativa, podrá fortalecer la econo-

mía local y a los pescadores artesanales, a 
través de su cultivo en áreas de manejo de 
recursos marinos. Además, recientemente 
tuvimos la oportunidad de hacer un peque-
ño homenaje a los estudiantes de educación 
superior que destacaron por su excelente 
rendimiento académico, lo que demuestra 
que los $80 millones de pesos que entre-
gamos vía Oficina Municipal de Becas este 
año 2022, es una inversión que apuesta no 
tan sólo al desarrollo académico de nuestros 
jóvenes, sino que también a un mejor futuro 
para nuestra comuna.

Finalmente, desde el Concejo Municipal te-
nemos que informar que recibimos durante 
el mes de diciembre al SEREMI de Deportes, 
Leandro Torres Vega, quien nos apoyará en 
la ejecución de la construcción del gran Cen-
tro Polideportivo que hemos proyectado en 
el terreno circundante al estadio municipal 
y que se ha visto afectado por las variaciones 
en el precio de los materiales de construc-
ción durante la pandemia.

Como palabras finales, sólo me queda ex-
presar a nombre del Concejo Municipal y 
todos los trabajadores de la Municipalidad 
de Quintero, nuestros mejores deseos de 
Paz, Amor, Salud y Felicidad, que nos con-
vocan estas fiestas de fin de año.

Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo 2023,

 Mauricio Carrasco Pardo
  Alcalde

Exitosa limpieza de playas 
y fondo marino en la bahía 

de Quintero 

El viernes 09 de diciembre, se desarrolló un 
operativo de limpieza de playas y fondo 

submarino, coordinado por la Oficina de 
Pesca del Departamento de Medioambiente 
de la Municipalidad de Quintero, en conjunto 
con la empresa Oxiquim, el apoyo de los 
pescadores artesanales de la comuna, la 
Armada y la Fuerza Aérea de Chile.

En las labores de limpieza, se logró recolectar 
basura consistente en botellas plásticas y 
de vidrio, metales, neumáticos, animales 
muertos y otros residuos,



Carabineros y Seguridad Pública de Quintero realizarán en conjunto 
patrullajes por la comuna

El alcalde de Quintero, Mauricio Carras-
co Pardo y  el Jefe de la V Zona Valpa-

raíso, General de Carabineros Edgard Jofré 
Peña, firmaron el martes 29 de noviembre, 
un importante convenio de colaboración que 
permitirá entre otras acciones, los patrullajes 
mixtos para reforzar la seguridad pública en 
la comuna. 

Carabineros a través del Departamento OS-
14, se coordinará con el director de seguri-
dad pública del municipio, para desarrollar y 
ejecutar programas, proyectos y acciones que 
fortalezcan la prevención del delito en la co-
muna de Quintero.

Mauricio Carrasco, señaló que, “este conve-
nio es la segunda municiplidad que lo firma 
en la región, podemos hacer patrullajes mix-
tos, esto significa que vamos a aprovechar  
de mejor manera las herramientas que tiene 
Carabineros, por ejemplo, ellos van a poder 
acompañar en nuestros vehículos a Seguridad 
Ciudadana”, valoró el jefe comunal.

En la actividad desarrollada en el marco del 
Consejo de Seguridad Comunal, los conceja-
les José Varas y Mario González junto a di-
rigentes vecinales de la comuna, plantearon 
sus inquietudes en materia de control y orden 
público de cara al verano 2023.
Respecto del convenio firmado, el Subpre-
fecto de Viña del Mar, Teniente Coronel de 
Carabineros, Leonardo Cárdenas Medina, in-
dicó que, “esto viene a facilitar el trabajo, a 
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Los patrullajes mixtos, se realizarán de manera focalizada y articulada, conforme 
a la planificación semanal y según los índices delictuales de la comuna. 

SEGURIDAD

mejorar los resultados y obviamente todo el 
trabajo colaborativo va a tener un enfoque 
orientado hacia el bien común, los principales 
beneficiados van a ser la comunidad”. 

A su vez, el director de Seguridad Pública de 
Quintero, Patricio Araníbar, destacó que, “la 
firma del convenio, nos ayuda a nosotros para 
poder establecer un patrullaje preventivo que 
tenga mayor éxito en el control del delito y 
en la prevención, eso para nosotros es súper 
importante porque en el fondo el municipio 

no tiene el control del delito, si tenemos a car-
go la prevención, cuando hay Carabineros de 
Chile a bordo de un móvil de Seguridad Pú-
blica  ya tenemos el otro componente que es 
el control del orden público”.

Los patrullajes mixtos, se realizarán de ma-
nera focalizada y articulada, conforme a la 
planificación semanal y según los índices de-
lictuales de la comuna, así como también la 
atención de llamadas de emergencia. 

  Gestión Municipal

Municipalidad de Quintero premió a estudiantes por su excelente rendimiento académico

El jueves 15 de diciembre, la Municipalidad 
de Quintero a través de la Oficina de 

Becas, realizó la ceremonia de premiación al 
Mejor Rendimiento Académico 2020-2022, 
en la que se reconoció a 20 estudiantes de 
educación superior.

Respecto de la ceremonia, la encargada 
de la Oficina Municipal de Becas, Patricia 
Lillo Castro, señaló que, “el día de hoy nos 
reunimos con todos los becados para poder 
reconocer el esfuerzo de ellos y con esto 
reconocer el esfuerzo que hacen sus familias 
en poder acceder a la educación superior y 
por sobre todo mantenerse y titularse”.
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El Módulo de Captación de Semillas de 
la especialidad de Acuicultura del Li-

ceo Politécnico Quintero, a cargo del pro-
fesor Renato Salsilli, está desarrollan-
do una investigación exitosa con el piure 
o Pyura chilensis, su nombre científico.

Este estudio está en consonancia con la ges-
tión liderada por la directora Angélica Ve-
negas, que determinó fortalecer a partir de 
este año el sello Técnico – Profesional del 
Liceo Politécnico, promoviendo que los es-
tudiantes realicen su práctica profesional  
para obtener el título técnico de nivel medio 
a través de  experiencias laborales previas 
al egreso de los jóvenes, con charlas de em-
presarios  y  salidas a terreno que permiten 
conocer la realidad laboral, esto gracias a la 
vinculación con el sector productivo conse-
guido con su  Consejo Asesor Empresarial.
 
En esta línea, el Módulo de Captación de Se-
millas de la especialidad de Acuicultura, con 
la cooperación de la Pesquera Quintero S.A y 
del Club de Yates, realizó la investigación “Es-
tudio de Captación de semilla de Pyura chilen-
sis en la bahía de Quintero”, ya que a la fecha 
no se ha definido cuál es la especie hidrobio-
lógica presente susceptible de ser percibida 
con fines comerciales. Por esta razón, nació la 
inquietud de los estudiantes de la especialidad 
para realizar la investigación con un sistema 
de captación adecuado, que permitiera  im-
plementar y transferir tecnologías a agrupa-
ciones de pescadores artesanales titulares de 
Áreas de Manejo y Exploración de Recursos 
Bentónicos, para el cultivo marino y avan-
zar hacia una acuicultura de pequeña escala.

Cabe destacar que el piure o Pyura chilensis es 
un tunicado que habita desde la zona de Huar-
mey, en Perú, hasta los 44 grados de Latitud 
en Chile, en la zona intermareal   hasta una 
profundidad de 70 metros, puede vivir solo 
o en agregaciones densamente pobladas, que 
sirven de hábitat para una gran cantidad de 
organismos y se “cementa” a rocas y estructu-
ras flotantes, como boyas, muelles o cuerdas.

El área de estudio se localizó  a una profun-
didad promedio de 16 metros en la bahía de 
Quintero, con un sistema de captación confec-
cionados en el mismo liceo, compuesto de  red 
anchovetera cortada en rectángulos de tres  o 
más  metros de largo, por unos 10 centímetros 

de ancho, con lo que se armaron cuatro   colec-
tores  con un  estabilizador  en  sus extremos, 
para evitar que se enreden con otros materia-
les, los que se instalaron en abril de este año 
a la banda del “Cucaña”, barco pesquero de 
altamar de  Pesquera Quintero S.A., fondeado 
de forma permanente en la bahía. Cooperó en 
las maniobras de instalación y posterior obser-
vación el bote “Morgana” del Club de Yates.

En agosto, se realizó una primera inspección 
visual en la que los estudiantes se dieron cuenta 
que en los colectores se habían incrustado una 
gran cantidad de semillas en crecimiento de 
Piure. Tres meses después, a fines de octubre en 
una segunda inspección, el crecimiento se en-
contraba en la etapa juvenil del recurso Piure.  

La investigación continúa en una segunda  eta-
pa para evaluar cuál es la profundidad óptima 

EDUCACIÓN MUNICIPAL

Taller de Acuicultura del Liceo Politécnico de Quintero estudia semilla del Piure

para instalar los colectores, además de medir 
parámetros de temperatura, oxigenación y pH  
y  evaluar el rendimiento cuando obtengan 
el tamaño comercial, junto con  verificar en 
qué espacio  se encuentra  la mayor  concen-
tración de fijación de semillas del recurso.

Hasta ahora la evidencia pudo determinar 
que el piure es posible sembrarlo con fin co-
mercial con un sistema de cultivo suspendido 
para su engorda, tomando en cuenta que el 
tiempo desde que la semilla se incrusta hasta 
la talla promedio de cosecha, es relativamente 
corto, factor importante ya que los acuicul-
tores no cuentan con muchos recursos para 
invertir, y de este modo pueden obtener bene-
ficios en plazos relativamente breves. Al final 
de la investigación, todos estos datos estarán 
a disposición de las comunidades de pesca 
artesanal presente en la bahía de Quintero.

El profesor Renato Salsilli Núñez, lidera el equipo de investigación para cultivar "Piure" y  
así transferir esta tecnología a pescadores artesanales que tengan Áreas de Manejo.
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En una emotiva ceremonia, realizada la tar-
de del viernes 2 de diciembre en el recinto 

del estadio municipal, se inauguraron las se-
des sociales de los clubes deportivos Alianza 
y Quintero Unido.

La actividad, presidida por el alcalde Mau-
ricio Carrasco Pardo junto a los concejales 
Rolando Silva Fuentes y Tamara Tello Gallo, 
contó con la presencia del SEREMI de De-
portes Leandro Torres Vega, además de diri-
gentes y jugadores de los clubes anfitriones.

Cada sede, tiene una superficie de 105 me-
tros cuadrados de albañilería y cuentan con 
una terraza de 44 metros cuadrados, con vis-
ta al Norte para aprovechar la luz natural y 
apreciar los futuros espacios deportivos que 
se proyectan en el recinto.

El alcalde Mauricio Carrasco, dijo que, “estoy 
muy feliz, mas allá de haberlo hecho en nues-
tra administración, agradeciendo al Concejo 
Municipal anterior y al actual, porque los dos 
participaron, estoy muy feliz por los niños y 
por los clubes”.

Muy emocionada la presidenta del Club De-
portivo Alianza, Irma Villalobos, destacó que, 
“para mí hoy es un día especial, porque es un 
sueño hecho realidad, por 73 años este club 
no tenía sede y hoy se ha realizado la inaugu-
ración de ésta”.

DEPORTES

Club Deportivo Alianza y Quintero Unido ya cuentan con sedes sociales

Se recordó a connotados dirigentes deportivos como Raúl Vargas Verdejo y Patricio Re-
jano Valdés, quienes lucharon por años para contar con un espacio para sus  clubes.

A su vez, el SEREMI de Deportes, Leandro 
Torres, indicó que, “seguramente los momen-
tos que vivieron los dirigentes que ya no es-
tán, fueron tremendamente importantes como 
este momento que están viviendo nuestros 
dirigentes actuales, el poder dotar de la casa 
propia, es tan fundamental y que dignifica a 
una familia, no es lo contrario para una orga-
nización deportiva, el que tenga su sede, su 
casa propia también dignifica la actividad”. 

En tanto el concejal Rolando Silva, recordó 
que uno de sus compromisos fue, “dignificar 
el deporte en nuestra comuna, ver el tema de 
las sedes, arreglar nuestros recintos deporti-
vos, dignificar el deporte en general, así que 
este es un trabajo que se ha hecho”.

La ceremonia no estuvo exenta de emociones, 
ya que se recordó a connotados dirigentes de-
portivos como Raúl Vargas Verdejo y Patri-
cio Rejano Valdés, quienes lucharon por años 
para contar con un espacio para sus respecti-
vos clubes.

Carlos Rejano, presidente del Club Deporti-
vo Quintero Unido, recalcó que, “la verdad 
es que es un anhelo que ha durado 62 años, 
que todos los dirigentes antiguos lucharon 
por este proyecto, y el alcalde ha sido muy 
consecuente con lo comprometido y nos ha 
entregado hoy día la sede, nuestro hogar”.

El interior de cada sede, se divide en un salón 
iluminado de 49 metros cuadrados, dos baños 
con accesibilidad universal, una cocina espa-
ciosa, una oficina y una bodega de insumos.

Estos proyectos fueron financiados con recur-
sos municipales y aporte del Fondo Regional 
de Inversión Local -FRIL- del Gobierno Re-
gional de Valparaíso.
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BREVES LOCALES

Loncura ya cuenta con Oficina de Seguridad Pública

En la calle Chimbote a un costado de la 
Posta de Salud Rural de Loncura, se en-

cuentra instalada la Oficina de Seguridad 
Pública de la Municipalidad de Quintero que 
atiende a los vecinos del sector.

Así lo dio a conocer, Erwin Conte Urzúa, en-
cargado de la oficina para el área de opera-
ciones de la Dirección de Seguridad Pública, 
quien señaló que, “a contar del 11 de octubre 
de este año se instauró la oficina, con un ve-
hículo dedicado al área de Loncura, de lunes 
a domingo en dos turnos de 4X4”.

“Estamos en todo lo que corresponde a tareas 
preventivas y disuasivas, todo lo que es patru-
llaje alrededor de las calles y pasajes de Lon-
cura, tenemos siete agentes que están apoyan-

do y visitando tanto los locales comerciales 
como las unidades vecinales, para detectar 
requerimientos, necesidades, coordinamos 
reuniones con las juntas de vecinos, hemos 
establecido nexos y mesas de trabajo estamos 
haciendo planes de protección y ahora esta-
mos haciendo la presentación de lo que será 
el verano 2023”, detalló Conte.

Dentro del trabajo realizado por la Oficina de 
Seguridad Pública de Loncura, Erwin Con-
te destaca que, “hemos tenido a lo menos 8 
operativos en conjunto con Carabineros, don-
de hemos estado erradicando los campamen-
tos, las carpas en la playa, con la Capitanía 
de Puerto, con personal FACH, hemos esta-
do persiguiendo a las personas que intentan 
actividades delictuales, para lo cual nuestros 
patrullajes son absolutamente disuasivos, 
hemos tenido 16 detenidos en lo que va del 
mes”.

El encargado de la Oficina de Seguridad en 
Loncura, concluyó invitando a la comunidad 
a, “acercarse, hacer un trabajo en equipo por-
que aquí entre todos nos cuidamos, que es el 
nombre del programa que tenemos en la loca-
lidad de Loncura”.

La oficina de Operaciones y Seguridad Ciu-
dadana, atiende las 24 horas en el teléfono 
fijo 32 2379 750 y en el celular de la Central 
de Comunicaciones +56 9 3700 4651

"Aquí Entre Todos Nos Cuidamos",  es el nombre del programa que tiene la Oficina 
de Seguridad Ciudadana en la localidad de Loncura para atender a la comunidad.

Incendio forestal en Santa Rosa de 
Colmo afectó a siete viviendas 

El domingo 11 de diciembre, se declaró 
pasado el mediodía un violento incen-

dio en el límite de las comunas de Quintero 
y Quillota, que, por efecto del fuerte viento 
reinante, consumió prácticamente 7 vivien-
das y 140 hectáreas de pastizales y árboles.

El siniestro, que tuvo como epicentro el sec-
tor de Santa Rosa de Colmo, dejó un saldo 
de 3 casas consumidas totalmente por el fue-
go y 4 viviendas con daños no menores, lo 
que activó la atención de la Oficina de Emer-
gencia Comunal, el Departamento Social, el 
Departamento de Servicios Generales y la 
Dirección de Seguridad Pública de la Mu-
nicipalidad de Quintero para prestar ayuda a 
los damnificados.

Al respecto del voraz incendio, el alcalde 
Mauricio Carrasco Pardo señaló que, “no-
sotros como municipalidad lamentamos las 
más de 100 hectáreas consumidas en el sec-
tor de Las Gaviotas que se acercó después 
con el viento al lado de Santa Rosa de Col-
mo”.

“Como alcalde y también como Concejo 
Municipal, vamos a estar a disposición para 
trabajar con los vecinos de la mejor forma de 
poder ayudarlos; dentro de lo malo, lo único 
que agradecemos a Dios, es que no tuvimos 
víctimas fatales que lamentar, sin perjuicio 
de eso vamos a estar permanentemente preo-
cupados con las asistentes sociales en el sec-
tor”, recalcó el alcalde Mauricio Carrasco.  

En este sentido, Daniel Torres, encargado de 
la Oficina de Emergencia y Protección Civil, 
informó que, “en el lugar se hizo presente 
emergencia comunal con dos móviles y dos 
camiones aljibes, desde donde se articuló la 
ayuda de camiones aljibes con las municipa-
lidades de Puchuncaví y Concón” Las rondas de Seguridad Ciudadana 

buscan fortalecer el nexo con los vecinos.
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BREVES LOCALES

El miércoles 07 de diciembre, la Comisión 
Nº 25 de Régimen Interno del Concejo 

Municipal,  presidida por  el concejal Ale-
jandro Sepúlveda, trabajó dos temas, con la 
participación de los concejales Rolando Sil-
va, Antonio Aguayo,  Mario González, José 
Varas y Tamara Tello.

El primero fue pre aprobar las modificaciones 
al reglamento del funcionamiento del Conce-
jo Municipal, establecer el texto refundido 
que tiene considerado la división de las co-
misiones y la modalidad on line, que permite 
trasmitir las sesiones para  ser conocidas por 
los vecinos de Quintero, entre otros aspectos.

El texto se había estudiado en diversas sesio-
nes, por lo que luego de la aceptación, se pre-
sentó el mismo miércoles para ser aprobado 
en la reunión del Concejo Municipal Nº 52, 
como efectivamente ocurrió.

El segundo tema fue la Ordenanza Municipal 
de Ferias, y su contenido, ya que hasta hoy 
solo hay un reglamento, por eso se contó con 
la presencia en la comisión del presidente de 
la Feria Libre, Marcelo Vergara. En esta co-
misión se estudió parte de los artículos de la 
ordenanza, tomando en cuenta que en la au-
diencia mensual, ocurrida en la reunión Nº 51 
del concejo, se había conversado sobre este 
documento con la directiva de la Feria Libre. 
Para establecer una metodología de mayor 

calidad que permita conocer el texto comple-
to, se acordó una nueva reunión con el forma-
to de jornada de trabajo con representantes 
de la feria con el fin de escuchar los alcances 
que ellos hagan. 

También se acordó que una vez que el do-
cumento sea aprobado por el Concejo Muni-
cipal, se invitará a una charla informativa a 
los socios de la feria libre, como también se 
entregará copia del documento a cada uno de 
sus integrantes.

Por su parte, el presidente de la Feria Libre, 
Marcelo Vergara, dijo que “todo cambio en 
un principio no es bueno para todos, pero es 
bueno para la mayoría, creo que los cambios 
deben ajustarse a las épocas, hay que reno-
varse y actualizarse con ciertos reglamentos 
que van quedando obsoletos”. 

Ante la pregunta acerca de qué expectativa 
tiene en relación a la Ordenanza Municipal 
de Ferias expresó que "como dirigente sindi-
cal, espero que haya un orden, haya un acata-
miento a ella, en la que obviamente todas las 
partes propongamos y estemos de acuerdo”.

   
   § § §

Comisión de Régimen Interno aprueba nuevo regla-
mento para el funcionamiento del Concejo Municipal 

Oficina Municipal de la Discapacidad 
presentó Estrategia de Desarrollo 

Local Inclusivo a comunidades 
rurales de Quintero

En la localidad de Mantagua, la Oficina 
Municipal de la Discapacidad de Quin-

tero, presentó a usuarios y dirigentes vecina-
les de las localidades rurales de la comuna, 
la estrategia de Desarrollo Local Inclusivo 
-EDLI-, que se aplicará a partir del año 2023.

A la presentación del proyecto y diálogo co-
munitario, asistieron representantes de Santa 
Rosa de Colmo, Las Gaviotas, Santa Luisa, 
Santa Adela, Valle Alegre, Mantagua, Santa 
Julia, San Ramón, así como también repre-
sentantes de la Junta Nacional de Jardines 
Infantiles, quienes pudieron compartir sus 
opiniones respecto del trabajo a desarrollar.

Así lo dio a conocer Luis Faúndez, kine-
siólogo de la Oficina Municipal de la Dis-
capacidad, es el puntapié inicial que nos va 
a entregar la información diagnóstica de los 
territorios, hoy día comenzamos con el sec-
tor rural que es una parte muy importante 
que muchas veces se deja un poquito de lado 
en la toma de decisiones de ciertas acciones 
y vamos a continuar con Quintero, Loncura 
y un diagnóstico participativo infantil”.

En este mismo tenor, la señora María Gon-
zález de la Junta de Vecinos de Santa Julia, 
indicó que, “me parece espectacular, muy 
buena información donde nosotros podemos 
expresar todo lo que nos falta canalizar a tra-
vés de este tipo de actividades, cuáles son las 
falencias y cuáles son las virtudes que tiene 
tanto la municipalidad como nosotros”.

Luis Díaz Millar, vecino de Santa Rosa de 
Colmo, señaló que, “lo que está haciendo 
la municipalidad para personas en situación 
de discapacidad es muy bueno, para mí a la 
edad que tengo es muy favorable”.
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CONCEJO MUNICIPAL

Leandro Torres Vega, Seremi de Deportes 
de la Quinta Región, asistió este miérco-

les a la sesión Nº 52 del Concejo Municipal, 
para explicar la situación en que está la cons-
trucción del polideportivo que se construirá 
en terrenos del Estadio Municipal Raúl Var-
gas Verdejo.

Al respecto, la autoridad regional señaló que, 
“el polideportivo que se pretende construir en 
Quintero, lamentablemente debido a la pande-
mia y a la inflación  ha retrasado su ejecución, 
pero también he venido a informar que se  re-
planteará  su diseño y ejecución para reactua-
lizar sus valores, que no guardan relación con 
los costos que tiene el proyecto actual,  para 
no correr riesgos que se declare desierto en su 
llamado a licitación, que no hayan oferentes o 

que hayan oferentes inescrupulosos que aban-
donen la obra a medio andar”.

Tanto el alcalde Mauricio Carrasco, como to-
dos los concejales: Rolando Silva, Antonio 
Aguayo, Alejandro Sepúlveda, Mario Gonzá-
lez, José Varas y Tamara Tello, señalaron su 
descontento por esta situación y plantearon su 
preocupación por la posibilidad de perder el 
proyecto y la nula posibilidad de contar con 
espacios deportivos cerrados, ya que el gim-
nasio municipal presenta fallas en la estructu-
ra de su techumbre.

Ante la preocupación del alcalde y los con-
cejales, el seremi Torres, dio la certeza que el 
proyecto se hará en esta comuna, que no hay 
intención de cambiar la locación en el Minis-
terio del Deporte.

SEREMI de Deportes asiste a la sesión Nº 52 del Concejo Municipal

El SEREMI Deportes, Leandro Torres, en su participación en el Concejo Munici-
pal se refirió a la demora en la construcción del Complejo Polideportivo . 

Frente al retraso del proyecto, el alcalde 
Mauricio Carrasco y el Concejo Municipal,   
solicitaron se establezca un plan B, que es 
recuperar la estructura de la techumbre del 
Gimnasio Municipal con materiales más li-
vianos y modernos, el seremi dijo que “asume 
ese gran desafío y que ha puesto a disposición 
de Secplan de Quintero a los profesionales de 
la secretaría, para que trabajen juntos y pue-
dan desarrollar un proyecto que recupere el 
recinto”. 

El seremi señaló también que había intercam-
biado ideas acerca de cómo veían el deporte 
en la comuna, para el futuro, la importancia 
que tiene para la sociedad y la ciudadanía, 
pero también, dijo que “ha cursado invita-
ciones a toda la comunidad de Quintero para 
que puedan ser parte de lo que será el 2023 
la fiesta del deporte en Chile,  los Juegos Pa-
namericanos, para que puedan participar pre-
senciando el evento deportivo más importan-
te de nuestro país, aunque es comparable con 
el Mundial de Fútbol del 62, que fue una sola 
disciplina, aquí tendremos deportistas desde 
Alaska a Tierra del Fuego, como la selección 
olímpica de Jamaica, de Estados Unidos y de 
Brasil. En la Quinta Región se harán com-
petencias en ciudades como Los Andes, San 
Esteban, Quillota, Viña del Mar, Valparaíso 
y Algarrobo. Por eso, esperamos que la co-
munidad de Quintero sea parte de esta fiesta”, 
para ello pidió al alcalde contar con movili-
zación para el traslado y que él aportaría las 
invitaciones.

Finalmente, Leandro Torres, expresó que la 
reunión había sido provechosa, que se iba 
contento y que los acuerdos tomados por 
parte del Ministerio del Deporte, el Instituto 
Nacional del Deporte, IND, y el municipio se 
iban a cumplir.


